



Vorlage Nr. 21-O-04-0041

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 8. September 2021

Hinweisschild Walkmühle

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, am Einmündungsbereich Schützenstraße / Walkmühlstraße ein Hinweisschild anzubringen, welches die Richtung zur Walkmühle anzeigt.

Begründung:

Die Walkmühle ist in Wiesbaden bislang nicht ausgeschildert und ist auch in vielen Navigationssystemen (noch) nicht erfasst. Dies sorgt für unnötigen Suchverkehr. Analog zu den Hinweisschildern auf die Kammerspiele oder auf das Kunsthaus am Schulberg wäre daher eine Beschilderung für die Walkmühle wünschenswert.

Beschluss Nr. 0109

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Baumstark
Ortsvorsteher